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第６回補助金評価委員会議事録（議事要旨）

開催日時 平成 30 年 10 月 18 日（木） 午後２時 00 分～午後３時 00分１．

開催場所 浦安市文化会館３階第１会議室２．

出席者３．

（委 員）

下田 直樹 委員長、加藤 俊介 委員、泉澤 栄一 委員、和田 芳明 委員、

北山 左絵子 委員

（事務局）

高橋 豊文 財務部長、海老沢 伸夫 財務部参事、澤田 勉 財務部次長、

小嶋 哲夫 財政課長、久我 真弘 財政課課長補佐、関口 正敬 係長、

大久保 弘毅 主任主事

欠席者４．

平 光正 副委員長、菅原 百合子 委員

議題５．

（１） 補助金評価報告書（案）について

（２） その他

議事の概要６．

（１） 補助金評価報告書（案）について

前回の委員会での議論を踏まえて修正された補助金評価報告書案について、修正箇所の確認

と協議が行われた。

（２） その他

今後のスケジュールについて事務局から説明を行った。

会議経過７．

《補助金評価報告書（案）について》

委員長：今回の委員会では、補助金評価報告書案について確認していく。

事務局：前回の委員会で、市の評価を妥当と判断していた 77 件の補助金に関する意見を 10 月５

日までに募集したが、変更の意見はなかった。補助金評価報告書案は、前回の議論を踏

まえていくつか文言を修正した。

委員長：他に修正すべき箇所について、意見はあるか。

委 員：５頁の「市の評価一次・二次評価を妥当と判断を行う補助金の抽出方法」という表現は、

市の評価で結果が決まっているようになっているので、「妥当性を確認する」などの表現

の方が良いのではないか。また、６頁の表５「個別にて評価し、会議で評価」という表

現が分かりにくいので５頁の表４と統一し、「各委員にて個別に評価し、会議にて評価」

とした方が良いのではないか。
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委 員：1-14 浦安市街灯補助金は、廃止理由として「目的が達成されている」いう表現を追加し

た方がいい。また、2-6 浦安市婦人の会連合会への補助金は、加入者数が減少しており 1％

弱にすぎないことや、地域が偏っていることを踏まえ、加入者数の増加を目指すといっ

た内容も追加するべきではないか。2-28 全国大会・関東大会出場団体への補助金は、現

行という評価をするにあたって議論になった二重交付について、解決されていることを

追加するべきだと思う。

委員長：指摘された文言の追加によって説得力が増すので、検討していきたい。

委 員：1-48 浦安市老人クラブ補助金は、見直しの内容が分かるように記載するべきだ。

委 員：３頁の浦安市補助金評価委員会の「浦安市」が消されているが、他のページを見ると入

っているため、残すべきではないか。

委 員：補助金評価報告書は市ホームページで公表するのか。

事務局：後日ホームページにて公表する。

委 員：細かい知識のない市民が見てもわかりやすい報告書になっていてよいと思う。

委員長：今回の議論を踏まえて事務局と変更事項を検討し、最終報告書として市長に提出する。

《その他》

事務局：今後のスケジュール案については、10 月下旬に委員長と副委員長から補助金評価報告書

を市長に提出する。その後、11 月中に委員会報告書を市ホームページにて公表し、市で

協議して予算に反映していく。

委員長：今回の補助金評価委員会にて、本委員会は終了となる。


